

Ihren Consens dazu ausdrücklich, weil sich das
Imprimatur des Bogen dann wesentlich verzögert
und auch für S. 636 der Vorberichtigung wegen
ein Carton nötig wird, denn dort ändern sich
alle Nummern. Ich habe sofort nach Weimar
geschrieben, erfuhr aber, dass der Bogen schon
gedruckt war. Das hat man davon, wenn man
von Weimar immer zur Druckfertigerklärung
gedrängt wird. Die Leute sollten doch wirklich
größeren Lektern vorras haben, wenn sie die eigen-
lich sol andauernd der Fall ist, mehrere Dinge
der M. G. gleichzeitig im Satz haben. - Ich
erwähne noch, dass durch die weiteren Willebrüche
Bogen 82 voll würde und also schon gleich abge-
zogen werden könnte.